

L'Assemblée Nationale adopte une déclaration de solidarité avec le Venezuela



La Havane, 1er juin, (RHC).- L'Assemblée Nationale de Cuba a adopté ce matin une déclaration spéciale de solidarité avec le peuple et le gouvernement du Venezuela.

Devant les députés réunis aujourd'hui en session extraordinaire, Yoerki Sanchez, président du groupe parlementaire d'amitié avec le Venezuela, a donné lecture de la déclaration exprimant l'appui de notre pays au peuple vénézuélien qui tient tête avec détermination à l'escalade impérialiste.

La déclaration salue les appels au dialogue que lance constamment le président Nicolas Maduro et le soutien des pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens à ces efforts.

Les députés cubains appellent les législateurs du monde entier à se solidariser avec le Venezuela.



Radio Habana Cuba